
（１）開会点鐘　

（２）ロータリーソング「それでこそロータリー」

（３）お客様紹介

・本日はいらしておりません

（４）会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（５）お食事

・ガーリックライスステーキ丼、ヴィシソワーズ、サラダ、デザート、コーヒー

（６）幹事報告

　　　　　　

・6/27（火）当クラブの例会は、精華苑にて夜間例会（18：00～）へ変更しております。

・本日が当クラブの昼の例会最後になっております。ありがとうございました。

（７）各委員会報告

（ａ） 出席・ボックス委員会

・クラブ協議会の活動報告、宜しくお願いいたします。佐藤明信会長

・スマイルボックス　29名、合計58,000円　お預かりしました。ありがとうございました。

・スマイルボックス（2016/7/1～2017/6/20）累計　1,377,000円

（ｂ） その他

・福島北ＲＣ親善ゴルフコンペについて

日時： 2017年6月27日（火）10：30～（集合10：00）

場所： 福島ゴルフ倶楽部　民報コース

（８）例会日程

・2016-17年度福島北ロータリークラブ役員・理事　活動報告（所感）

　拡大委員会（伊藤信弘委員長代理）山川正人委員長　　職業奉仕委員会　甚野敏弘委員長

　社会奉仕委員会（大槻博太委員長代理）加藤典義委員長　　国際奉仕委員会　宮崎泰明委員長

　青少年奉仕委員会　半澤泰夫委員長　　戦略計画委員会（宍戸勇一委員長代理）齋藤嘉紀委員長

（９）閉会点鐘　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

その他のお知らせ

2016-17年度　福島北ロータリークラブ

第45回　例会　会報

2017年6月20日（火）12：30～13：30

ホテル辰巳屋8Ｆ

次第

司会：太田浩之副幹事

佐藤明信会長

ソングリーダー：樋口幸一会員

佐藤明信会長

齋藤隆幸幹事

例会変更のお知らせ

早いもので、明日は夏至です 英語ではSummer solsticeといいます 簡単な言葉では、Midsummer といいます
先週火曜日の13日に今年度最後の県北第２分区の会長幹事会が新旧合同で行われました 今年度は渡辺ガバナー補佐の
もと、和気藹々と活動してまいりました 今年度の会長幹事は開放感いっぱいで「ニコニコ」、次年度は緊張感漂う雰
囲気でしたが、「やるぞ」という気は感じられました 今回初めて多くのパストガバナー補佐も出席されました　ご挨
拶をいただいたのですが、お顔を拝見しますと、皆様はレジェンドでまさにロータリーの歴史そのものでございました
来年度当クラブから吉弘先生をガバナー補佐として輩出するわけですが、全力でお手伝いをしなければと改めて思った
次第です
さて、昨日終わりましたゴルフの全米オープンでは、松山選手が最終日のベストスコア66を出し、優勝したケプカ選
手に次ぐ２位となりました これによりワールドランキングもあのビッグネームのマキロイやジェイソンデイ、J ス
ピースより上の自己、日本人最高の2位となりました 賞金ランキング2位 595万ドル６億５千万円Fedex2位平均スト
ローク69.798 6位、平均飛距離302yd21位、と桁違いの強さを見せています 日本人がここまで世界で戦える日が来る
とは思いませんでした
もう一人の期待の藤井４段、土曜日の対戦で東大のアマチュア棋士に勝ち連勝を27としました 明日の王将戦の1次予選
で沢田６段に勝利すれば、歴代1位タイとなります　6月２日に対戦した時には勝っていますが、相手も相当研究して
くるでしょうから、ここからが本当の戦いと言えるかもしれません

戦い方は、孫子の兵法でいう「兵は詭道なり」戦いの基本は敵を欺くことにあるという中国的戦い方ではなく、高校野
球のように フェアプレーを貫いています「戦いとはただ勝てばいいのではない、ズルをして勝つのではなく、正々
堂々と戦うべきである」とする大江匡房の「闘戦経」日本的戦い方であると個人的には感じています だからこそ彼の
将来を皆期待しているのではないでしょうか しかし、厳しいプロの世界では「孫子の兵法」と「闘戦経」表裏一体の
ものを使いこなしていかなければならないかもしろません 是非、超一流になって欲しいと期待し勝手に応援ています
本日もよろしくお願いいたします

ありがとうございました。

佐藤明信会長

会報作成者：副幹事　加藤修一

阿部友弘会員

・佐藤会長、齋藤幹事、約1年間、お疲れ様でした。ありがとうございました。事務局　加藤さん
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